

## Des milliers d'amphibiens sauvés grâce à vous



© Basile Barbey

60 bénévoles se sont relayés pendant 3 semaines.

**ENVIRONNEMENT** — Durant le mois de mars, l'Association Jorat parc naturel a organisé sa première Jor'action d'aide à la migration des amphibiens sur la route des Paysans. Ce sont 3'087 crapauds communs, 9 grenouilles rouges, 72 tritons alpestres et 1 triton palmé qui ont été transportés de l'autre côté de la route, loin des pneus des véhicules. Ces espèces sont protégées et figurent sur la liste rouge des espèces menacées en Suisse. Tout cela n'aurait pas été possible sans l'aide de 60 bénévoles qui se sont relayés chaque matin et soir durant 3 semaines! Un énorme merci à ces personnes engagées et motivées. Un appel à bénévoles pour l'édition de mars 2024 sera réalisé via les réseaux sociaux et la newsletter du Parc naturel du Jorat en début d'année prochaine. | M. Annen